

Notas negativas para Cuba en Mundial de Boxeo



La Habana, 28 oct (JIT) .- Cuba vivió una jornada de sorpresas negativas en el Campeonato Mundial de Boxeo de Belgrado, en Serbia, donde debutó airoso Herich Ruiz y los consagrados Roniel Iglesias y Lázaro Álvarez encajaron reveses.

Ruiz (86 kg) celebró feliz estreno en esas lides, al hacer abandonar al anfitrión Slobodan Jovanovic, a quien aventajó claramente hasta que los entrenadores presentes en su esquina le impidieron iniciar el tercer asalto.

Pero la fecha número tres del certamen también dejó las eliminaciones de Iglesias (71 kg) y Lázaro (60 kg), el primero luego de poco más de un minuto del capítulo inicial, cuando una herida en el arco superciliar derecho condicionó la detención del pleito.

Entonces los jueces consideraron que el jordano Zeyad Eashash había tenido mejor comienzo y le asignaron un éxito fuera de pronósticos, devenido noticia de primera plana en su país, que aplaude saberle victimario de un doble monarca olímpico.

Igualmente ajeno a los vaticinios resultó que el japonés Hayato Tsutsumi protagonizara un cierre suficiente para acuñar fallo de 5-0 a costa de Lázaro, tres veces dorado en justas del orbe que no mostró lo mejor de su clase.

Ahora el balance de victorias y fracasos de la escuadra a las órdenes de Rolando Acebal está en 5-2, con seis hombres en competencia, incluidos Osvel Caballero (57 kg) y Kevin Brown (67 kg), oponentes este jueves del iraní Sajad Mohammadpour y Shain Boniface, de Islas Seychelles, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/275297-notas-negativas-para-cuba-en-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba